
第１３回 教育研究評議会 議事要録 
 

日 時  平成 17年 11月 18日（金）15：00～17：30 
場 所  事務局会議室（5階） 
出席者  相良学長、川口理事（総務担当）、松永理事（教育担当）、尾崎理事（研究担当）、

倉本理事（医療担当）、根小田人文学部長、刈谷教育学部長、川村理学部長、 
金川農学部長、深見黒潮圏海洋科学研究科長、櫻井学長特別補佐（兼経営・ 
管理推進本部長）、橋本学長特別補佐、大原学長特別補佐、加藤附属図書館長、菅

野センター等連合教授会議長、横谷評価本部長、安田研究推進本部長、辻田共通

教育主管、上田評議員、松岡評議員、鈴木評議員、田口評議員 
陪席者  西森監事 
 
 
〔配付資料〕 
資料 １   国立大学法人高知大学職員就業規則改正理由及び新旧対照表 
資料 ２   国立大学法人高知大学における教員の任期に関する規則の改正理由及び 

新旧対照表 
 資料 ３   高知大学学則（新旧対照表） 
 資料 ４   高知大学における授業科目の履修登録単位の上限に関する規則（新旧対照

表） 
 資料 ５   高知大学学年暦の見直し（案） 
 資料 ６－１ 大学院（博士・修士）の在り方検討ワーキンググループ（文系）報告 
 資料 ６－２ 大学院（博士・修士）の在り方検討ワーキンググループ（理系）報告 
 資料 ７   高知大学大学院改組計画の概要の要約 
 資料 ８   平成 16年度に試行した「教員の総合的活動評価自己評価」に関する報告書 
 資料 ９   高知大学研究顕彰制度実施要項 
 資料１０－１ 平成 17年度 外部資金受入状況 
 資料１０－２ 平成 17年度 受託研究一覧他 
 資料１０－３ 外資獲得に向けての今後の対応・計画／見通しについて 
 資料１１   科学研究費補助金 平成 18年度種目別・学部別・申請件数一覧 
 資料１２   平成 17年度発明届出（特許出願）一覧表（上半期） 
 机上配付   「科学技術に関する基本政策について」に対する答申（案） 
 
 
議事に先立ち、学長から、前回議事要録（案）の確認が行われ、異議なく承認された。 

 
 
〔議題〕 

１．国立大学法人高知大学職員就業規則の改正について 

  川口理事から、資料１に基づき、改正理由及び内容について説明が行われ、了承された。 

 

２．理学部助手への任期制導入に伴う規則改正について 

  川口理事から、資料２に基づき、改正理由及び内容について説明が行われ、了承された。 
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３．高知大学学則の改正について 

  松永理事から、資料３に基づき、改正理由及び内容について説明が行われ、了承された。 

 

４．高知大学における授業科目の履修登録単位の上限に関する規則の改正について 

  松永理事から、資料４に基づき、改正理由及び内容について説明が行われ、了承された。 

 

５．高知大学学年暦の見直し（案）について 

  松永理事から、資料５に基づき、平成 18 年度以降の学年暦見直しの趣旨及び内容につい

て説明が行われ、了承された。 

 

６．大学院（博士・修士）の在り方検討ＷＧ（文系・理系）の報告について 

  川口理事から、資料６－１及び６－２に基づき、ＷＧにおける検討経過、並びに取りまと

め内容について報告が行われた。 

 

７．高知大学大学院改組計画について 

  学長から、大学院の在り方検討ＷＧの報告については、役員会で正式に受理し、その具体

化については、学長に一任されていたことなどについて報告が行われた。 

引き続き、企画戦略機構会議で検討された、高知大学大学院の改組計画の概要について、

櫻井経営・管理推進本部長から、資料７に基づき説明が行われた。 

質疑応答の後、本改組計画（概要及び組織図案１～３）をベースに、早急に具体化のため

の大学院改組検討委員会を立ち上げることが了承され、委員選出について要請が行われた。 

また、検討組織での検討について、一定の取りまとめがなされる都度、教育研究評議会に

報告し、意見を伺うこととされた。 

  

８．平成 16 年度に試行した「教員の総合的活動自己評価」に関する報告書について 

  横谷評価本部長から、資料８に基づき、報告書の概要について説明が行われた。 

 

９．高知大学研究顕彰制度について 

  尾崎理事から、資料９に基づき、若手研究者を対象とした研究顕彰制度の実施について報

告が行われた。 

 

１０．平成 17 年度第 1、第 2四半期外部資金受入状況及び研究助成応募・採択状況について 

  尾崎理事から、資料 10－1～10－3 に基づき、本年度第 1、第 2 四半期における外部資金

の受入状況及び研究助成への応募・採択状況について報告が行われた。 

 

１１．平成 18 年度科学研究費補助金申請結果について 

  尾崎理事から、資料 11 に基づき、平成 18 年度科学研究費補助金申請結果等について報告

が行われた。 

 

１２．平成 17 年度発明等届出一覧表（上半期）について 

  地域連携課長から、資料 12 に基づき、本年度（上半期）における発明等届出状況につい

て報告が行われた。 
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１３．学内共通掲示板への市民からの意見の掲載について 

  根小田人文学部長から、学内共通掲示板への「市民からのご意見」の掲載に関し、掲載経

緯等についての質問があり、企画部長から経緯等について報告が行われた。 

  本件については、学長が事務局に対し、今後このような取扱いには十分気を付けるよう注

意することで同意された。 

 

（2）科学技術に関する基本政策に対する答申（案）ついて 

  学長から、追加資料に基づき、総合科学技術会議からパブリックコメントの募集として公

表されている「科学技術に関する基本政策に対する答申（案）」の概要について、説明が行

われた。 

以 上 

 

 
3


